

ECHALLENS

Week-end en chantée pour La Talentelle

Les samedi 14 et dimanche 15 mai, privés de public depuis deux ans, les choristes et le président de La Talentelle étaient très heureux de pouvoir partager les concerts 2022 à la salle du château, autour de tables conviviales décorées avec grand soin.

Pour la directrice, Claire Darbellay, nommée en été 2020, c'étaient donc ses premiers concerts en public. Les chants, sur le thème «Au bout de nos rêves», étaient présentés par le narrateur Sébastien Chevalley et quelques membres, sous la forme de poèmes écrits par Sylvie Gély. Un programme très varié comprenant des chansons populaires connues telles que La fanfare du printemps, On prend l'café au lait au lit, Nocturnes de Mozart et, pour terminer, une samba et un chant traditionnel zoulou. Toutes ces pièces ont été interprétées de façon merveilleuse, avec une grande sensibilité et pleine d'émotion.

En seconde partie du samedi, les spectateurs ont profité des excellentes voix du Quatuor Bocal et le dimanche en fin d'après-midi, le duo de jeunes humoristes Sab et Lou dans leur spectacle «Absolute» drôle et plein de sensibilité notamment dans leur sketch en chanson «Repas de famille», très subtile observation des adultes vus par des ados.

Francis Nobs

Prochaine prestation de La Talentelle: dimanche 12 juin 2022 à l'occasion du Giron de Penthéréaz.



La Talentelle était heureuse de retrouver son public.



Evelyne Glauser, sous-directrice, Claire Darbellay, directrice, et Christine Gaillard, sous-directrice.



Les humoristes Sab et Lou.



Bernard Python, président de La Talentelle.